Déclaration des neuf ministres des Affaires étrangères sur la situation en Espagne (Luxembourg, 6 octobre 1975)

Légende: Le 6 octobre 1975, les neuf ministres des Affaires étrangères de la Communauté économique européenne expriment leur préoccupation face à la situation politique en Espagne.

Source: La coopération politique européenne (C.P.E.). 3 éd. Bonn: Office de presse et d'information du gouvernement fédéral, 1978. 242 p. "x", auteur:x, p. 123.

Copyright: Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays. Les documents diffusés sur ce site sont la propriété exclusive de leurs auteurs ou ayants droit. Les demandes d'autorisation sont à adresser aux auteurs ou ayants droit concernés. Consultez également l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

 $http://www.cvce.eu/obj/declaration_des_neuf_ministres_des_affaires_etrangeres_surla_situation_en_espagne_luxembourg_6_octobre_1975-fr-4db6f35f-ef89-4128-bca9-a4483c31b1a7.html$



Date de dernière mise à jour: 07/11/2016



Déclaration des neuf ministres des Affaires étrangères sur la situation en Espagne (Luxembourg, 6 octobre 1975)

Les ministres rappellent que les droits de l'homme constituent le patrimoine commun des peuples de l'Europe. En conséquence, les ministres ont renouvelé leur réprobation à l'égard des récentes exécutions intervenues au terme de procédures qui sont en violation des principes de l'Etat de droit et, en particulier, des droits de la défense.

Ils ont noté avec un vif regret que les démarches fondées sur des considérations humanitaires qu'ils ont effectuées individuellement et collectivement n'ont pas été entendues.

Ils souhaitent ardemment que soit épargné à l'Espagne, au peuple de laquelle les peuples des Neuf sont unis par tant de liens, un processus d'escalade de la violence.

Les ministres expriment le vœu qu'une Espagne démocratique trouve sa place au sein des pays européens.

